

・自己紹介 地区出向者、クラブ役員、委員長



・クラブ現況報告 藤原 崇史会長
クラブの現況について報告がありました。

・代表委員会より活動報告

- ①クラブ戦略・会員増強退会防止委員会 大本 計馬委員長
②親睦委員会 鈴木 みづえ委員長
③奉仕総合委員会 坂口 博樹委員長

当委員会は、少人数の下で縦割りの弊害を防ぐため、また行事への参加率が低いことから、昨年度から職業・社会・国際・青少年を束ねて「奉仕総合委員会」となりました。

今年は12名で運営させていただいています。

一般的にはロータリーと言えば「奉仕」と言われますと同時に、「ロータリー入門書」によりますと「職業奉仕」も「社会奉仕」も主体はクラブではなくロータリアン個人であると記されています。

ですから、多くの行事・イベントは「個人の訓練機関」であり、「養成機関」であると言えます。

奉仕活動が寄付物件や金額の多寡等ではなく、「訓練・養成」の場であるとするならば、改めて行事への出席・参加こそが使命であると思います。

今年度は「早朝清掃」、「共愛学園バザー」、「まえばし学校フェスタ」など10の登録行事において、まずは委員自身の出席率を高めるとともに、広く丁寧に案内をさせていただいたうえで、多くの出席をされた会員を表彰するなど、数値目標として前年度の延べ82名を約1割上回る90名の参加を目指しております。

ちなみに、10月末現在で、5つの登録行事に延べ27名の参加(前年14名)となっており、水準は低いものの前年比13名プラス、倍増となっております。

また、今年度は「エコキャップ」回収運動をクラブの正式な取組みとし、この4か月間で約 30kg (ポリオワクチン17人分:CO2 107kg 削減)の実績となっております。

- ④インターアクトクラブ 茂野 夏枝先生



・質疑応答

5. 講評 森 末廣ガバナー



6. 謝 辞 川嶋 潤会長エレクト



■12:10 閉会

■12:20 例会点鐘

点 鐘 藤原 崇史 会長

国 歌 斉 唱 君が代

ロータリーソング 我等の生業

ビジター紹介 2024～2025 年度 RI第 2840 地区

” ”

” ”

” ”

共愛学園インターアクトクラブ 顧問

共愛学園インターアクトクラブ 会長

共愛学園インターアクトクラブ 幹事

森 末廣 ガバナー

田嶋 宏樹 第一分区ガバナー補佐

桑原 志郎 地区副幹事

久保田 寿栄 地区副幹事

茂野 夏枝先生

佐藤 希乃花さん

下田 芽衣さん

会長の時間 藤原 崇史 会長



本日はガバナー公式訪問ということで、森ガバナー、田嶋第一分区ガバナー補佐、桑原筆頭地区副幹事、久保田地区副幹事、改めて本日のガバナー公式訪問よろしくお願ひします。

そして私から会員の皆様にお願ひがござひます。

来週の15・16・17日の金・土・日で6RC合同事業、まえばし学校フェスタが開催されます。何とか金曜日のお手伝いに私が行かなくても済むようにご協力いただけませんか？その週の12・13の火・水で友好クラブの魚沼ロータリーと茨城県へ旅行し、その翌週は姉妹クラブの例会訪問で台湾へ行きます。本当に仕事が出来なくて困っています。何とか会員の皆様にご協力をお願いいたします。

それでは、森ガバナー熱いお話を楽しみにしております。会長の時間は以上でござひます。

新入会員入会式

・新入会員紹介と推薦者の言葉 戸塚 和昭直前会長



■氏名／小栗 和磨 (オグリ カズマ) 会員

■生年月日／平成 8年 4月 7日

■事業所名／株式会社 R'ten(ルテン) ■地 位／群馬マネージャー

■事業所住所／太田市東金井町1310-3 B 棟

■事業所TEL／080-4188-8200

■自宅住所／伊勢崎市連取町

■家族／奥さま, 子供1人

■趣 味／旅行、音楽鑑賞、カフェ巡り

・ 認証状および関係書類贈呈

◆藤原 崇史会長より 小栗 和磨会員へ

・ ロータリーバッジ贈呈

◆森 末廣ガバナーより 小栗 和磨会員へ



2024/11/7

・新入会員挨拶

小栗 和磨 会員



株式会社 R'ten(ルテン) 取締役兼 経理部長の小栗和磨と申します。

弊社は、「革新的破壊で豊かな医療業界を世界に席卷する。」を理念にかかげて活動しております。

弊社は、業界初の理学療法士が行う健康事業を群馬県を中心に全国へと広めておりまして、対処的な療法が蔓延している医療業界で、我々の医学的知識と技術を患者様に提供し、健康寿命を延ばすことで豊かな生活を送れるようスタッフ一同日々邁進しております。

現在アメリカでは理学療法士の価値は高く、大谷選手はじめ、トップアスリートの方は理学療法士専門のクリニックで治療を受けております。日本でもアメリカ同様、理学療法士が治療院文化の1つとなるように理学療法士の価値を上げる活動を代表と共にしております。

私と代表は群馬県の出身であることもあり、まずは群馬県の方々の健康と美容を守りたいと強く思っております。

長年、群馬県を支えてくださっている皆様の幅広い知見やご経験で何卒お力添えいただけましたら幸いです。新参者ではありますが私たちに出来ることがありましたら、尽力させていただきます。

改めましてよろしくお願い申し上げます。

・職業分類・所属委員会 鈴木 みづえ 副幹事

小栗 和磨会員の職業分類は、『小売業』です。

所属委員会は、『親睦委員会』、『ニコニコBOX委員会』です。

出席報告

	会員数	休会者	出席者	欠席者	補填者	率
本日	54(54)	0	54(5)	0		100.00%
前々回	52(52)	0	52(5)	0	0	100.00%

※特別会員A(補欠法人会員)出席者 0名 ・ 特別会員B 出席者 0名

ニコニコBOX報告 藤川 孝 委員長

(順不同)



森 末廣ガバナー: 本日はよろしくお願いいたします。

田嶋宏樹ガバナー補佐: 本日はガバナー公式訪問で伺いました。

本日はよろしくお願いいたします。

岡部佳之名誉会員: 本年度のクラブ会報を送って頂きお礼がおそくなりましたこととお詫び申し上げます。クラブの益々の発展をご祈念致します。

森ガバナー御一行様を歓迎致します。

藤原会長・小山幹事: 森ガバナー御一行様を歓迎致します。

役員 理事一同: 森ガバナー御一行様を歓迎致します。

足立 進パストガバナー: 森ガバナーの公式訪問を記念して、よろしくお願いいたします。

川嶋 潤会長エレクト: 森ガバナー御一行様を歓迎致します。

内山 均さん: 森ガバナー御一行様を歓迎致します。

石原 保幸さん: 森末廣ガバナー様、田嶋ガバナー補佐様、桑原筆頭地区副幹事様、久保田地区副幹事様、本日はありがとうございます。

釘島 伸博さん: ガバナー訪問を歓迎して！

大本計馬さん: 森ガバナーを歓迎して。

近藤日出夫さん: 森ガバナーの訪問を祝して！！(結婚記念日のお花有難うございました！！)

藤川 孝さん: 森ガバナー御一行様を歓迎して！

鈴木みづえさん: 森ガバナー御一行様を歓迎して。

田嶋 景姫さん: ガバナー公式訪問お楽しみです。

柴崎 正さん: 森ガバナー御一行様を歓迎して。

宮坂 典明さん: 森ガバナーご訪問ありがとうございます。



国際ロータリー第2840地区
前橋東RC ガバナー公式訪問

クラブを強く、たくましく
— GROW ROTARY —

2024-25年度ガバナー
森 末廣(桐生RC)

ガバナー公式訪問
本日/卓話でお伝えしたいこと

- ① ステファニーA.アーチックRI会長の
メッセージ・テーマ
- ② 3年間の目標「3-year Rolling Goals」
- ③ 地区スローガンと数値目標
- ④ 国際大会の案内

RI会長エレクトのメッセージ

2024-25 年度テーマ講演
ステファニー A. アーチック
国際ロータリー会長エレクト
2024年11月8日

平和を優先する

アーチック氏は、ロータリーの行動計画を推進し、継続と変化のバランスを取り、平和のために活動するよう会員に促しました。2025年には「分断された世界を癒す」をテーマに会長主催平和会議を開催する予定となっています。

「ロータリー平和フェロシッパは、紛争を終わらせ、予防するきっかけとなる平和・開発の専門家世界各地で育成するために、20年以上前に始まりました」とアーチック氏。

「この会議は、ロータリーの平和活動に焦点を当て、ともに学ぶ機会となります」

「行動志向の次世代の人たちをオープンな心で迎えていただけることを願っています。たとえ、地元クラブの典型的な会員とは異なるタイプの人であっても」とアーチック氏。

「DEIを受け入れれば、共通の目的のために結束しやすくなります。ともに献身し、力を注げば、ロータリーは最も効果的で時代に即した存在になることができます」

会長イニシアティブ

1. 最優先課題は会費増強を図る行動計画を推進すること
～3-Years Rolling Goals (3年間の目標と計画)
2. ロータリーのマジッククラブでの体験を魅力的なものとする
～ロータリーの行動計画、ロータリーの強さを維持するため
3. 積極的な平和を通じて分断された世界を癒やすこと
～4つのテストの重要性・ピースホール(平和の場)プロジェクトの推進
4. 継続性
～前任者や後任者と協力すること・クラブが取り組んで来たことやクラブに慣れていることに目を向けること

具体的な目標 としてコミットされた事項

1. 3-Years Rolling Goals を前提とし、2024-2025年には各地区で純費100名を目指して下さい。
2. 各地区で4から5クラブの新規クラブを立ち上げて下さい。

3年間の目標
3-year Rolling Goals

国際ロータリーは、世界平和の達成を促進する目的で、2000年を境として3年間の目標を設定し、毎年目標を設定し、達成率を公表しています。2024-2025年度の目標は、純費100名を達成することです。純費100名とは、純費100名以上のクラブを立ち上げることを指します。純費100名を達成するためには、各クラブが純費100名を達成する必要があります。純費100名を達成するためには、各クラブが純費100名を達成する必要があります。

具体的にどうすれば良いのでしょうか？ (クラブ)

- ① 3年間の目標と目標は、「クラブセントラル」におこないます。クラブセントラルは現在利用している3年間の目標が定まらないうちから、まずは次年度の目標設定を入力して下さい。
- ② 3年間の目標を立ててから、毎年目標の達成率を確認し、必要に応じて次年度以降の目標を再設定して下さい。(Rolling Target)
- ③ 3年間の目標を設定するため、先づ3年間の会長候補者と委員長、理事会などを定めた必要があるにも関わらず、場合によっては委員長候補者を複数にするなど、より継続性を確保する方法をクラブの新人文化として取り入れる必要があるかもしれません。(継続性)
- ④ 目標を設定したら4半期ごとに進捗や達成率の管理を行って下さい。

具体的にどうすれば良いのでしょうか？ (地区)

各地区のガバナー候補、及び各地区の各クラブ委員長は、「クラブセントラル」でクラブ目標設定(入力)と達成率の管理を行い、必要に応じてターゲットを修正して下さい。

※クラブの目標設定は、各クラブの目標設定(入力)と達成率の管理を行い、必要に応じてターゲットを修正して下さい。

※また、「行動計画推進委員会(アクションプラン推進委員会)」は1名以上を任命し、クラブへの理解と推進を図って下さい。

※また、「行動計画推進委員会(アクションプラン推進委員会)」は1名以上を任命し、クラブへの理解と推進を図って下さい。

※また、「行動計画推進委員会(アクションプラン推進委員会)」は1名以上を任命し、クラブへの理解と推進を図って下さい。

※また、「行動計画推進委員会(アクションプラン推進委員会)」は1名以上を任命し、クラブへの理解と推進を図って下さい。

さて第2840地区の地区運営上の課題で最も強く感じていることは、「地区とクラブの距離感」「奉仕・運営の連続性」が不十分ではないかということです。

ガバナーの役割は、「クラブの運営・奉仕を後押しする」(クラブを後方支援する)しかしながら、十分な支援・情報の共有が必ずしも出来ないように感じます。

本来、ロータリーの地区・クラブ運営は単年度であり、その長所を生かしつつ、実践した事業等を評価し、継続性を図るべきものと考えます。

ロータリークラブは、各クラブが主体性を持ち、ロータリアン一人一人が自主的な活動によってクラブが成り立っています。ロータリアン一人一人が主体です。そして更に地域に根差し、地域に必要なとされるクラブ作りが必要だと考えます。

また、企業と同様に戦略計画に沿って、継続的に発展することも必要です。

こうした要請をふまえて2024-2025年の地区スローガンは、

「会員一人一人が主役、つながりを広げ、さあ行動しよう」

"Let's be a center of Rotary, connect the world and take action!"

クラブがロータリー行動計画、クラブの戦略計画に基づいてよりよくなるために変化し、ロータリーの強さを維持できるように、会員一人一人が参加し積極的な関わりを促せる支援をお願い致します。

<重点実行項目>

1. 地区内全クラブが、ロータリー賞(クラブ優秀賞)の受賞を目指す。(全クラブの登録)
2. 会員増強
組織を維持運営するには、どうしても会員増強が必要です。クラブを活性化するために、若い人や女性会員の増強を行う。ロータリーアウトクラブも同様に会員増強を行う。
3. マイロータリーの登録 (目標85%)

4. 地区における各委員会の活発な事業活動を推進する。各クラブへの支援と会員の積極的な参加を促す
5. ロータリー財団補助金を地区内すべてのクラブが活用する。複数クラブでの合同事業も検討する。
6. 新クラブの設立
7. 2023-26 地区3ヶ年戦略計画をクラブと共に推進

8. 数値目標

各クラブへの支援と会員の積極的な参加を促す。

- ・会員増強 各クラブ会員増強 2名
- ・寄付 ロータリー財団 年次寄付 150ドル以上/人
ホリオプラス 30ドル以上/人
- ・米山記念奨学会(普通寄付・特別寄付合計で) 16,000円以上/人

「ロータリーのマジック」

会員一人一人が主役・参加すること
会員一人一人がクラブ・地区を支えている
会員一人一人が会費・寄付を払って何かを得る

新しい友と親睦を図り奉仕活動を行い、感動・学び、そしてみんなが幸せになる。

2024/11/7

御礼贈呈 藤原 崇史会長



点 鐘 藤原 崇史 会長

例会を終えて 全員で



国際ロータリー第 2840 地区 2024-2025 年度 森末廣ガバナー公式訪問 2024.11.7

~~~~~

『2024~2025年度 ニコニコBOX累計額』 296,000 円

『新入会員 歓迎BOX額』 27,000 円

~~~~~

★ 編集後記 ★ 会報・公共イメージ委員会 宮崎 真一委員長

ガバナー公式訪問につき、ご準備等、お疲れ様でございました。
 この時、毎年、記念写真を撮っており、また1年の経過を感じた次第でございます。
 ガバナースピーチ内で、RI会長エレクトのメッセージがありました。
 今期、このスピーチをよく見させて頂く機会が多いのですが、
 奉仕活動へ情熱がある人は誰でもロータリー、未来の世界を変える行動人を暖かく迎え入れる、
 たとえその人が地元のクラブの典型的な会員のタイプでは無かったとしても、
 自分は、この部分が好きだったりしています。そもそも、ロータリーだから、奉仕をするのではなく、
 もともと、奉仕の信念があつて、結果として、ロータリーとめぐり合っている訳であり、
 まずは、その人自身の心が大事だよね、そこを理解しようね、という解釈が出来ます。
 自分が、介護福祉をしている時代に、この人、絶対に、介護の仕事では高齢者を介助するけど、
 日頃は助けたりはしないだろう、とも思えしまう様な人も中には居り、資格とは何だろうと、
 疑問に思える出来事は日常茶飯事、
 写真業界にも、仕事だから撮るといった、ただシャッターを押せば良いという作業的な、やる気のないサラリーマンカメラマンも居たり等、
 もともと、あるべき信念が無い、そもそもの、本質と方法が、あべこべな事態に悩まされてきました。

2024/11/7

今、世間を賑わしている、久しぶりに復活した「踊る大捜査線」という映画がやっておりますが、そのドラマ内でも、警察手帳を持っていると（警察官になると）人を助けられない、なんていうシーンがあったのも覚えています。

それは、警察官の組織に入り、規律、細かなルールに則る事で、純粋に自分が思う正義、人を助ける行為が出来ない、といったものでした。

ロータリーが掲げる、世界平和、奉仕は、偉大なもので、皆が力を合わせるからこそ出来る事でございます。

故に、その1人1人にフォーカスした時に、ただ単に、お金、ルール、作業、みたいな、惰性的な方法だけに心を捕われずに、純粋な、人を助けたい、支えたい、守りたいといった、小さな真心も忘れたくないものです。

最近、弊社では、これが生業としても、人としても、あるべき姿なのではないか、という格言に行き着きました。

それは、「心・技・体」でございます。剣道では、この全てが揃ってないと「1本」にはなりません。

心だけでもダメ、技術だけでもダメ、形だけでもダメ。とてつもなく、勉強になる日々です。

今こそ、ロータリーとしても、生業としても、「心・技・体」が備わった「1本」を目指すべきではないでしょうか。

皆さまは、「1本」、取りに行ってますか？